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国際ロータリー第2790地区

ガバナー 梶原　等
地区スローガン 

「Love Other Spirit」～繋ごう次世代へ　夢ある未来に向けて～

To Club Presidents and Secretaries in District 2790(CHIBA) Copy for members

ガバナー月信 Vol.22021.8
District 2790

会員増強・新クラブ結成推進月間

　どのクラブも会員増強は重要な課題です。そして
多くのクラブが会員の維持拡大に奔走している事と
思います。ロータリーはクラブ例会に集う事により
自己の奉仕の理念を見つめ直し新しく始まる 1 週
間に向けて英知と勇気を湧きたてる事の出来る大切
な場所です。そのロータリークラブに新しい風を吹
き込むのが新入会員です。ロータリークラブの事は
何も知らない新しいメンバーこそがクラブの活性化
に大きな影響を与えるのです。先輩ベテラン会員は
新会員に対してロータリーのイロハを教え、若手、
中堅はフレッシュな感覚の新会員から様々な影響を
受けるのです。勿論新会員はクラブのロータリアン
から多くの学びの場を提供され研鑽を積み成長して
いきます。会員が増えるという事はこういったプロ
フィットが沢山ついてきます。
　私達は会員増強と言うとノルマとして意識してし
まいます。ですが、新会員を招くことはクラブの活
性化に良い影響を与えてもらえる機会として前向き
に捉えて頂きたいと思います。
　そしてもう一つは新クラブの結成です。私達、第
2790 地区には既に 82 のロータリークラブが存在
し、もうこれ以上クラブを増やしてどうなるんだ、
むしろ合併ではという声も聞こえます。
　クラブにはいくつかの形態があります。此処でい
う新クラブは衛星クラブ、ローターアクトクラブや
インターアクトクラブの事を指します。（他に法人
クラブ、パスポートクラブ、活動の分野に基づくク
ラブ等…）これは既存のロータリークラブの例会時
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間であるとか、会費、あるいは参加者の構成等も見
直して新しい発想の新クラブを設立してみません
か ? という事なのです。特に衛星クラブは日本国内
に 8 クラブ存在します。かつては E クラブという
インターネット上のクラブもありました。現在は E
クラブも通常のロータリークラブと変わらない括り
になりました。しかしクラブの運営方法などはオン
ライン・ハイブリッドを使うなどの形態を上手に操
る事で十分に運営は出来ます。
　此処で課題になるのが、ロータリーは親睦と奉仕
の 2 本柱であるという事です。しかしオンラインで
は親睦（フェローシップ）が担保できないと仰る方
が多いのです。しかしメンバー同士のお互いの信頼
関係と相手を思いやる気持ちがあれば直接会う事が
出来なくても友情は成り立ち、そこに親睦が生れる
はずです。それよりも多様化しているこの時代に新
たなメンバーを迎え入れる為にもオンラインツール
を利用する事や新たなクラブ形態を考える事等が大
きな課題になるのではありませんか。
　伝統的なクラブは柔軟性を取り入れ、あるいはオ
ンライン・ハイブリッド例会を開催するのが難しい
クラブは是非ともご自身のクラブに衛星クラブを設
立して参加者の基盤を広げてみては如何でしょう
か。又、比較的アクティブに活動できる年代のメン
バーが多いクラブに関しては根本的な例会の開催時
間や開催方法・運営方法を見直しメンバーがより参
加しやすい環境を創り出すことで如何でしょうか。
そのクラブの方針に賛同し参加される新会員も増え
る事と思います。
　何より大切にして頂きたいのは、クラブの将来ビ
ジョンをしっかりと掲げ、メンバーが同じ方向を向
いたときに会員増強や新クラブの設立などメンバー
が自ら行動を起こすことにあります。忘れてはなら
ないのは職業人である私達ロータリアンの基本理念
である「Ideal of service（奉仕の理念）」、そしてロー
タリーの目的です。これらを理解頂ける同志を増や
していきましょう。次の世代に輝く “ ロータリーの
バトン ” を渡すために。

こちらよりリアルなガバナーメッセージ
動画がご視聴できます。

ガバナーメッセージ

第8回ガバナー補佐会議に於いて

https://youtu.be/4dqbYhLjSXs
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して下さり、とてもほ
のぼのとした気持ちに
なりました。
　次に、新しい重点分
野である『環境』に
ついてのスピーチが
あり、これからのロー
タリー活動における
具体的なヒント・情
報を得ることができ
たと同時に、世界中
で地域社会で皆が継続して変化を生み出す方法につ
いて学ぶことができ、大変勉強になりました。

　バーチャル国際大会開催期間中は、『バーチャル
友愛の家』も同時に開設され、親睦活動グループを
はじめ様々な団体の展示物を見ることでき、バー
チャルではありますがロータリーが世界と繋がって
いることを実感できました。
　最後に、ホルガー・クナーク会長より、「私たち
の活動のすべてが、誰かの新しい扉を開ける機会と
なると信じている」と述べられ、本大会が終了しま
した。
　なお、今年度の国際大会は、ヒューストン（米国
テキサス州）で開催予定です。世界中のロータリア
ンが集うことができるよう心より祈っております。
昨年度の国際大会はこの様な形での開催となりまし
たが、第 2790 地区内多くのロータリアンの皆様に
ご協力いただきましたこと、国際大会参加推進委員
会より深く感謝申し上げ、大会の報告とさせていた
だきます。

　昨年度、台湾の台北で開催された 2020-21 年度
ロータリー国際大会は、新型コロナウイルスの世
界的な蔓延により、6 月 12 日（日本時間 13 日午後
10 時）から 5 日間にわたりバーチャルでのオンラ
イン開催となりました。
　司会者マークライトからの「多くのロータリー会
員と繋がり、エキサイティングなエンターテインメ
ントを楽しみましょう !!」という言葉から始まり、
料理・ダンス・ヨガ・ウオーキング・トリビアクイ
ズ・ダンスパーティーといった楽しいアトラクショ
ンが盛り沢山のオープニングでした。また、日本語
をはじめ多国語の同時通訳のもとで行われましたの
で、安心して、一層の臨場感をもって参加すること
が出来ました。
　第一回本会議では、『振り返りの機会』をテーマ
に、各国のロータリーリーダーや各分野のリーダー、
ローターアクトなどによるインスピレーションあふ
れる体験談やプロジェクトについてのスピーチがあ
りました。ホルガー・クナーク RI 会長は、「変化に
は機会が伴い、コロナ禍は大きな破壊をもたらしま
した。しかし、コロナ禍であってもロータリアンは
自分たちの役割を果たし、困難なときに多くの活動
をしてくれました。感謝します。」と述べ、一年間
の数多くの変化を振り返りました。

　次に、基調講演ですが、WHO 事務局長でありま
すテドロス・アダノム氏にご講演いただきましたが、
同氏より「ロータリー会員によるポリオ根絶活動に
ついて感謝する」といった言葉が述べられました。
　スピーチの合間には、フィリピンのメンバーによ
る “ フィルハーモニックの素晴らしい歌声 ”、ドイ
ツの DDC ブレイクダンスチームによる “ 見事なダ
ンスパフォーマンス ” が披露され、大いに楽しむこ
とができました。
　第二回本会議では、『成長する機会』をテーマに、
始めにロータリーの歴史における女性の役割につい
ての話があり、続いて、国際ロータリー初の女性会
長として指名されたジェニファー・ジョーンズ会長
ノミニーより、自身のカナダのご自宅からオンライ
ンで信念と意欲溢れる受諾講演をいただきました。
また、ホルガー・クナーク会長とスザンナ夫人の台
所からは、お二人がお気に入りの料理を映像で披露

『困難をチャンスに変えた』
ロータリー バーチャル国際大会に参加して

2020-21 年度国際大会参加推進委員会　委員長　齋藤麻美子（勝浦 RC）

ジェニファー・ジョーンズ RI 会長ノミニー

K.R. ラビンドラン・ロータリー財団管理委員長

ホルガー・クナーク RI 会長

https://convention.rotary.org/ja
https://convention.rotary.org/ja/taipei
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奉仕プロジェクトセミナー
奉仕プロジェクト統括委員会　　統括委員長　猫田岳治（柏南 RC）

　毎月お手元に届く「ロータリーの友」誌（友誌）
には興味深い記事が満載です。9 月はロータリーの
友月刊です。手に取って開けば、国際ロータリー

（RI）や他の国、他地区の興味深いロータリー情報
があふれています。読むとロータリーの理解と興味
が深まります。そして読むだけでなく、あなたのク
ラブ、グループ、地区の活動を投稿し、他地区のロー
タリアンに紹介してみませんか。
　奉仕活動を 150 字と写真 1 枚と手軽な写真編や
600 字の文章編の「ロータリー・アット・ワーク」コー
ナー、エッセーや海外ロータリークラブ訪問記、時
局雑感など 1000 字以内の「友愛の広場」コーナー
も用意されています。また皆さんには宝物のように
大事にされているものがあると思います。家族写真、
家族同様のペット、思い出の品、コレクションなど
の宝物について 50 ～ 100 字を添えて写真を投稿す
る「私の宝物」コーナーもあります。友誌には投稿
案内が載っておりますので気楽に一度目を通してい
ただき、投稿を考えてみてはいかがでしょうか。
　月信はガバナーがクラブ会長、幹事、会員へ伝え
るメッセージです。友誌は RI 会長のメッセージ、
各国のロータリー活動情報等も含んでおりますが、

9 月は「ロータリーの友月間」  ～活動を「ロータリーの友」誌へ～
ロータリーの友第 2790 地区代表委員　藤澤武彦（千葉 RC）

　奉仕プロジェクト統括委員会は社会奉仕・国際奉
仕委員会をまとめ、さらには職業研修チームについ
ての研究や理解などに向けて様々なリソース、事例
の情報発信する役目があります。ロータリーの活動
そのものが全て社会奉仕であり、その区分として国
際奉仕や青少年奉仕があり、地域社会への奉仕があ
るので、それら ”Service“ の原点をまとめるのが統
括委員会です。そこで当委員会はそのリソースを発
信するためこの奉仕プロジェクト推進セミナーを開
催いたします。今年はすべてのクラブで「ロータ
リー奉仕デー」の開催をするために、それに向けた
様々なリソースをご提供するつもりです。今年のセ
ミナーは奉仕プロジェクトを推進することによりク

ラブがどう変わるかを講演者の方にお話しいただく
ようお願いしております。クラブの活性化のためぜ
ひ該当委員の方、及び会長・幹事にご出席いただき
たくお願い申し上げます。
　セミナーは 3 部構成にしておりまして第一部は

「名古屋名東ロータリークラブ愛知子ども応援ロー
タリー地域社会共同隊 (RCC)」について、第二部
は第 2790 地区内におけるグローバル補助金を申請
するクラブの会長にお話しいただき、第三部はポリ
オ活動を通じてクラブが成長した体験をもたれる会
員に実体験を話していただきます。日常五心の「私
がやります」という奉仕の心を全ロータリアンにお
伝えしたく存じます。

親しみやすく、身近で、読
みやすいものも多くあり、
他地区も含めた会員やクラ
ブの情報交換誌です。地区
代表委員の役目はガバナー
とともに活動情報を収集
し、友誌への投稿を推進す
ることです。積極的に投稿していただいているクラ
ブが当地区にも複数ありますが、是非もっともっと
多くのクラブから投稿をお願いします。第 2790 地
区の活動を紹介し、友誌を通して他地区のロータリ
アン、クラブとの絆を更に強くするために。
　ご確認、ご質問は ta-fujisawa@kenko-chiba.or.jp
まで。お気軽にご連絡ください。

・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・

「ロータリーの友」ウェブサイト
www.rotary-no-tomo.jp/　

「ロータリーの友」ウェブサイト
www.rotary-no-tomo.jp/　

9 月のロータリーの友月間に向けて

● 日　時：2021 年 9 月 25 日（土）13 時 30 分点鐘
● 場　所：TKP ガーデンシティ千葉
● 対象者：各クラブ会長・幹事、奉仕プロジェクト・社会奉仕国際奉仕 各委員長

ID・パスワードのお問い合わせはガバナー事務所まで。

https://rotary-no-tomo.jp/
https://rotary-no-tomo.jp/
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　梶原等ガバナーは各クラブへ 3 つ
のプロジェクトの参加を呼びかけし
ました。
　その一つ環境保全プロジェクトで
す。言うまでもなくロータリーの新

しい重点分野に「環境」が加わりました。
　このプロジェクトはお隣の第 2820 地区（茨城県）
の全ロータリアンが参加して 2020 年度より行われ
ています。
　茨城の海岸の美化とペットボトル・ビニール等の
2 次マイクロプラスチックを無くそうと環境問題に
取り組まれたのが始まりです。今年はその活動を同
期のガバナーを通じて一緒に環境問題に取り組みま
しょうと呼びかけられました。
　当地区はその呼びかけに賛同し、地区社会奉仕事

業として取り組むと同時に、各クラブへ一緒に参加
するように、アシスタントガバナーを通じて依頼い
たしました。依頼内容は下記のとおりです。
　環境問題への取組、千葉の海岸をきれいにしよう。
日時 2021 年 9 月 12 日（日曜日）。1 クラブだけで
もよし、複数のクラブが合同で、あるいはグループ
でまとまって、ロータリアンだけでなく、ローター
アクト、インターアクトと共に、そして出来れば
25％はロータリアン以外の人を巻き込んでロータ
リー奉仕デーとしても検討してください。
　クラブ単独でやるもよし、グループ全体でやるも
よし、海岸に準じた沼でも池でもよし、清掃する場
所等の企画運営は参加するクラブにお任せします。
　2021 年 9 月 12 日（日）第 2790 地区のロータリア
ンの皆様と共に千葉県の海岸をきれいにしましょう。

環境保全プロジェクト　一緒に汗をかきませんか！
地区幹事長　佐々木高治（千葉 RC）

　2021-22 年度ロータリー財団統括委員会の財団セ
ミナーは 9 月 11 日（土）13 時 30 分より TKP ガー
デンシテー千葉で行う予定です。
　9 月 11 日（土）はまだコロナ禍が収束していな
いと思われ、昨年同様会場とリモートのハイブリッ
ド会議で開催を予定します。
　ロータリー財団セミナーの目的は、新たに就任さ
れたクラブ会長・クラブ財団委員長の為に「ロータ
リー財団の最新情報を伝えるとともに、財団の掲げ
る目的と目標に対する参加者の理解を深めること
で、財団への支援を向上する。」ことです。最新情
報としてグローバル補助金における需要と供給のバ
ランスを図ることを目的に、下記の変更が 2021 年
7 月 1 日から実施されます。

　　　　　　ロータリー財団セミナー
　　　　　　　　　　　　ロータリー財団統括委員会　　統括副委員長　時田清次（市原中央 RC）

1）重点項目が「環境」を追加し 7 つになります。
2） グローバル補助金のための DDF に対する WF

からの上乗せが、100% から 80% に引き下げら
れる。

　また 11 月にはロータリー財団月間があります。
セミナーでクラブロータリー財団委員長の役割を学
び、「なんで寄付が必要か ?」会員の皆様さまに説
明できるように、寄付推進とプログラムの理解を深
めていただきたいと思います。
　セミナーでは多くのクラブの成功体験を発表して
もらい、他クラブの成長への機会になるような内容
を編成いたします。ロータリアンの皆様の理解と協
力をお願いいたします。

・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・

・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・

< テーマ > 「グローカルな視野で未来を創造しよう」　
～コロナ禍の今だからできること～

< 期　日 > 令和3年 8月 18日（水）
< 場　所 > 県内各学校（13 校参加予定）
< 参加者 > インターアクトクラブ生徒・顧問・スポン
     　　　  サーロータリークラブ　計 約 150 名
< オンライン中継予定地 > いすみ鉄道、高秀牧場、台湾（リモートトリップ）

< 日　程 >12:40～　開会行事
13:00～　研修①（高秀牧場 Live）
13:30～　各学校紹介及び交流①
14:00～　研修②（いすみ鉄道 Live）
14:30～　各学校紹介及び交流②
15:00～　リモートトリップ（台湾）
15:40～　閉会行事

<その他>通信環境の状況等により、一部日程・内容を変更して実施することもあります。
 　　　　新型コロナウィルスの影響により、昨年度の年次大会は中止となりました。今年度も当初は対面
　　　　 での開催を予定していましたが、現在の状況を鑑み、オンラインでの開催としました。実りある
   　　　  大会となるよう着々と準備を進めているところです。

インターアクト委員会　委員長　小久保和子（八街RC）

第54回インターアクト年次大会（オンライン開催）について

https://www.rotary.org/ja/about-rotary/rotary-foundation
https://www.rotary.org/ja/our-causes/protecting-environment


5

　2019 ‐22 年度第一地域 RC の菅原裕典です。
　いよいよ 2021‐22 年度がスタートしました。各地区ガバナーの皆さん、クラブ会長はじめロータリアンの皆さん、今年
もよろしくお願いします。
　昨年 1 年間は、ご承知の通り世界が「COVID-19」一色に染められたと言っても過言ではありませんが、様々な制約下
にあっても、ロータリアンはクラブの運営と活動に最大限の取り組みをして、素晴らしい結果をもたらし、日本のロータリー
100 周年に相応しい年度だったと考えております。
　さて、そうした中で今後更なる発展をしていくにあたっては、皆さんの地区、クラブの戦略計画は十分でしょうか？計画
についてはガバナー、そしてクラブの会長が中心になり、それぞれの地区や地域に相応しい内容になっているものと拝察し
ます。次は計画を如何に実行するかが肝要になりますが、取り組みには修正も必要です。その為には内部の方から定期的
に意見を聞き、実行と同時に間断なく状況確認を行うことが大切です。また、外部の力を必要とするときには是非、我々
地域コーディネーターをフルに活用してください。特に、戦略計画・会員増強についてはロータリーコーディネーター（RC）
が数多くのアドバイスができるものと確信しています。とりわけ、今年度のシェカール・メータ RI 会長は、会員増強にとて
も積極的な姿勢です。我々も目標の数値を達成し、未来のロータリーに継続していきたいと強く願っています。
　先日、ローターアクターの方とお話する機会がありました。私がロータアクトの会員の女性と男性の比率はと尋ねたところ、
おひとりの方のクラブは 5 対 5、もうお一人の方のクラブは 6 対 4 だとの事でした。「何故、ローターアクターは女性会員の
比率が高いのですか？」とお聞きしましたら、「女性はボランティアをしたくて入会しており、男性は多くの友人を作り、交
流をしたくて入会している」という返答でした。もちろん、男女共通の目的もあるでしょうし、多様性もあるかとは思います。
しかし、この差異はある意味核心を突いているかもしれません。例えばこのような視点やヒントが身近に数多くあるのにも
かかわらず、そこに着目せず、結果、現状認識が不十分だという状況なのかもしれません。
　また、ローターアクターの方 と々ロータリアンには若干の距離感が存在している場合があります。ロータリークラブでも今
一度視点を変えて考えなければいけないこともあるかもしれません。時代の変化で価値観も変わりますし、地域の特性も
あれば、会員構成の内容も異なります。今一度、現状認識を重視し、その年度や地域に相応しい地区・クラブ運営をして
いこうではありませんか。
　私たち RC は、第一地域・第二地域・第三地域の各地域に RC1 名・ARC3 名の 4 名体制で地域のお手伝いをさせて
いただきます。是非、直接ご連絡を頂き、協力をさせていただければ幸いに存じます。

第一地域 RC 菅原裕典・ARC 田中久夫・ARC 福井敬悟・ARC 石黒秀司
第二地域 RC 水野功・ARC 神野重行・ARC 松坂順一・ARC 関邦則
第三地域 RC 滝澤功治・ARC 中川基成・ARC 庄司尚史・ARC 安増惇夫

　　　　　　　　　　第１地域　ロータリーコーディネーター　菅原　裕典（仙台泉 RC）

2021年7月号 No.1

発行：Region 1 & 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター

Region 1 & 2 & 3

2019‐22年度第一地域RCの菅原裕典です。

いよいよ2021‐22年度がスタートしました。各地区ガバナーの皆さん、クラブ会長はじめロータリアンの皆さん、
今年もよろしくお願いします。

昨年1年間は、ご承知の通り世界が「COVID-19」一色に染められたと言っても過言ではありませんが、様々な制
約下にあっても、ロータリアンはクラブの運営と活動に最大限の取り組みをして、素晴らしい結果をもたらし、
日本のロータリー100周年に相応しい年度だったと考えております。

さて、そうした中で今後更なる発展をしていくにあたっては、皆さんの地区、クラブの戦略計画は十分でしょう
か？計画についてはガバナー、そしてクラブの会長が中心になり、それぞれの地区や地域に相応しい内容になっ
ているものと拝察します。次は計画を如何に実行するかが肝要になりますが、取り組みには修正も必要です。そ
の為には内部の方から定期的に意見を聞き、実行と同時に間断なく状況確認を行うことが大切です。また、外部
の力を必要とするときには是非、我々地域コーディネーターをフルに活用してください。特に、戦略計画・会員
増強についてはロータリーコーディネーター（RC）が数多くのアドバイスができるものと確信しています。とり
わけ、今年度のシェカール・メータRI会長は、会員増強にとても積極的な姿勢です。我々も目標の数値を達成し、
未来のロータリーに継続していきたいと強く願っています。

先日、ローターアクターの方とお話する機会がありました。私がロータアクトの会員の女性と男性の比率はと尋
ねたところ、おひとりの方のクラブは5対5、もうお一人の方のクラブは6対4だとの事でした。「何故、ローター
アクターは女性会員の比率が高いのですか？」とお聞きしましたら、「女性はボランティアをしたくて入会して
おり、男性は多くの友人を作り、交流をしたくて入会している」という返答でした。もちろん、男女共通の目的
もあるでしょうし、多様性もあるかとは思います。しかし、この差異はある意味核心を突いているかもしれませ
ん。例えばこのような視点やヒントが身近に数多くあるのにもかかわらず、そこに着目せず、結果、現状認識が
不十分だという状況なのかもしれません。

また、ローターアクターの方々とロータリアンには若干の距離感が存在している場合があります。ロータリーク
ラブでも今一度視点を変えて考えなければいけないこともあるかもしれません。時代の変化で価値観も変わりま
すし、地域の特性もあれば、会員構成の内容も異なります。今一度、現状認識を重視し、その年度や地域に相応
しい地区・クラブ運営をしていこうではありませんか。

私たちRCは、第一地域・第二地域・第三地域の各地域にRC1名・ARC3名の4名体制で地域のお手伝いをさせてい
ただきます。是非、直接ご連絡を頂き、協力をさせていただければ幸いに存じます。

第一地域RC菅原裕典・ARC田中久夫・ARC福井敬悟・ARC石黒秀司

第二地域RC水野功・ARC神野重行・ARC松坂順一・ARC関邦則

第三地域RC滝澤功治・ARC中川基成・ARC庄司尚史・ARC安増惇夫

第第１１地地域域 ロローータタリリーーココーーデディィネネーータターー 菅菅原原 裕裕典典（（仙仙台台泉泉RRCC））国際ロータリー第2790地区  2021-22ガバナー　梶原　等   
災害支援特別委員会　委員長　漆原　摂子

静岡県熱海市伊豆山地区土石流災害支援及び
第2790地区内の被害状況確認について

冠省
　地区内各ロータリークラブの皆様におかれましては新たな体制の下、順調に新年度のスタートをされ
た事と存じます。

　既にご存知の通り、7月３日土曜日に発生しました静岡県熱海市伊豆山地区における土石流被害で
は、今朝の段階でも100名以上の安否不明者がいるとの報道がなされています。
　お亡くなりになった方にはご冥福をお祈りすると共に、ご遺族に対しては衷心よりお悔やみを申し上
げます。被害に遭われた方々には心よりお見舞いを申し上げますと共に、一日も早い復興をお祈り申し
上げます。

　さて日本のロータリーとしては、災害支援に向けての義援金などの窓口に関し、ガバナー会等で取り
まとめることなく、地区ごとに対応する事としております。現在は、被害に遭われました第2620地区
（静岡・山梨）に関する情報を求めているところでございます。同地区より正式に災害支援要請が入り
次第、その支援受付窓口等の口座をお知らせいたします。

敬具

・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・
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・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・

　第 2790 地区会員の皆様こんにちは。浦安 RC が
取り組んでいる、ネパールの山岳地域小学校支援活
動について報告いたします。
　この活動を開始するきっかけは、米山記念奨学事
業でした。同事業は 60 年に渡って受け継がれてい
る、日本独自の日本のロータリアンによる、日本最
大の民間奨学事業ですが、2017-18 年度にネパール
出身のコピラさんの世話クラブに選ばれました。
　彼女は将来、地元小学校の教育支援を実施する計
画を持っていました。そこで会員一同趣旨に賛同し、

「ネパールの山岳地域の小学校支援」取り組み概要
2021-22 年度浦安ロータリークラブ会長　周藤行則

　世界の中での日本の識字率は非常
に高いと思われる。初等教育、一般
的には義務教育ともいうが、ここで
小学校から中学校まで 9 年間、男女

が当たり前のように勉強する機会が与えられる。し
かし、日本で当たり前のことが当たり前でない国が
多くある。
　先に義務教育と言ったが義務とは何か？日本にお
けるそれは親が、学齢にある児童・生徒（自分の子
ども）の「就学を義務付けられている義務」なので
ある。児童・生徒（以下子どもたち）は「学ぶ権利」
があるのである。このことを踏まえて、世界の識字
率に目を向けると、一概には言えないが、貧困が深
刻な国や内戦でそれどころではない国の親たちは教
育の大切さをわかっていない、わかっているができ
ないために子供たちに教育を受けさせていない、受
けさせることができない。
　日本では当たり前の子どもの権利が世界のある国
では当たり前ではない。そんなことに我々は気付く
べきである。キラキラ光る眼で懸命に勉強している
識字率の低い国の子どもと識字率が高く、与えられ
るものは全てあるのに勉強が嫌い、また学ぶ機会を
放棄する子ども、時々どちらが良いのかわからなく

「基本的教育と識字率向上月間に向けて」
奉仕プロジェクト統括委員会　　統括委員長　猫田岳治（柏南 RC）

本支援事業に取り組みました。
　ネパールの地理的条件から、現地に赴くことは非
常に困難です。また、新型コロナの世界的蔓延から
現地視察は更に困難な状況ですが、コピラさんご家
族の献身的なご協力を得て支援活動を実施してきま
した。2017 年に第一回目ネパール支援事業を開始
し、2018-19 年は、ネパールにある小学校を中心に、
約 180 人の生徒さん達に教材や文房具等の寄付活
動を実施しました。この活動は現地新聞に取り上げ
られ、浦安 RC は一躍有名になりました。その結果、

なる。近年、日本においても教育問題は二極化して
いる。読み書きこそ出来るものの、親の経済状態で
学力に大きな差ができ、子どもたちが大人になって
も貧困（日本における貧困）から抜け出せずに経済
的不遇に甘んじることが常態化してきている様は世
界に置き換えるとこの問題の深刻さ、重要性が分か
ると思う。読書きは重要である。それが出来ねば危
険も認識できないであろうし、情報の「宝の山」で
あるインターネットも使えまい。勉強する機会の平
等の実現のためにロータリアンは何が出来るか考え
る月間としていこうではないか！

9 月の基本的教育と識字率向上月間に向けて

https://www.rotary.org/ja/our-causes/supporting-education
https://urayasu-rotary.net/
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児童の親の経済的負担が減少し、
学校教育へ関心を持つ子供たちが
増えたそうです。
　2020 年 2-3 月にはネパール南
部の 2 校の教育支援を実施いたし
ました。文房具、衣類、食費など
の支援です。同年 12 月には 5 年
間のネパール奨学生支援事業を予
算化しましたが、支援対象を絞る
よりは、現在存在する多数の貧困
児童たちの救済が先決であると判
断し、奨学生支援事業は見合わせ
ました。ネパール山岳地域の支援
が重要な理由は、峻険な地形でネ
パール政府支援が届かず、子供達の通学に危険を伴
い、時間を要する事、インフラ不整備で校舎が足り
ず、露天授業が行われ、テレビやインターネット等
の情報が届かない、寒さで多数の子供たちが凍死す
るが、親の知識不足等で、更に子供を産むため多産
である。教育に手が回らないので文盲が多く、契約
書の不正で騙される人達が多い事です。
　次回の支援活動では、ネパール先住民族である
チェパンの子供達支援を行う予定です。彼らは、現
地でも、最も貧困で有名だそうです。

　現在チェパン族出身の校長と連絡を取り、教育支
援活動も検討中です。残念ながら地元ロータリーク
ラブは、未だグローバル補助金を利用できるほど環
境整備されていないようですが、コピラさんが現在
第 2790 地区ロータリー米山記念奨学学友会に所属
しており、彼女と共にネパール山岳民族の教育支援
活動を継続可能な状況です。今後とも基本的教育と
識字率向上を目的として、日本はもとより世界中の
青少年に向けた奉仕活動を実施したいと考えていま
す。
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新ポール・ハリス・フェロー

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

新ロータリアン（敬称略）

鎌 田 弘 毅
（茂原 RC）
化学工業品製造

5 月 1 日

長 岡 明 大
（茂原 RC）

商業銀行
5 月 1 日

松 原 貴 樹
（茂原RC）

火災保険
5 月 1 日

中 山 正 吾
（茂原 RC）

天然ガス生産・販売
5 月 1 日

長 沼 賢 治
（八千代 RC）

証券業
5 月 14 日

寺 内 亮 祐
（成田 RC）

地方、外国為替銀行
5 月 21 日

内 山 雅 博
（柏西 RC）

地方銀行
5 月 21 日

落 合 精 一
（市川 RC）

地方銀行
6 月 3 日

上 澤 平 治
（市川 RC）

有線放送
6 月 3 日

工 藤 信 一
（柏南 RC）

塗装業
6 月 5 日

奈 地 田 光
（流山中央 RC）

興業銀行
6 月 8 日

實 方 敏 幸
（大原 RC）

建築工事
6 月 17 日

西 村 照 衆
（成田 RC）

文化団体
6 月 18 日

寺 尾 颯
（茂原 RC）

葬祭業
6 月 25 日

藤 崎 直 也
（成田 RC）

電気工事
6 月 25 日

猪 谷 禎 行
（浦安 RC）

ホテル
6 月 27 日

四 元 善 治
（木更津 RC）

電力事業
7 月 1 日

奈良 かおり
（柏西 RC）

不動産業
7 月 2 日

小 林 鷹 之
（八千代 RC）
管理的公務員

7 月 2 日

馬 場 孝 弘
（君津 RC）
機械器具販売

7 月 5 日

織原 賢一郎
（野田 RC）

人形販売
7 月 5 日

平 山 修 也
（東金 RC）

建築業
7 月 6 日

髙 山 洋 平
（東金 RC）
公認会計士
7 月 6 日

寄付者紹介（敬称略）
ロータリー財団寄付

米山功労者

牧 野 利 美
（勝浦 RC）

5 回目

西 川 佳 璋
（勝浦 RC）

4 回目

周 藤 行 則
（浦安 RC）

3 回目

齋藤 麻美子
（勝浦 RC）

3 回目

髙 木 直 樹
（松戸中央 RC）

2 回目

磯 野 武
（勝浦 RC）

1 回目

水 野 正 則
（勝浦 RC）

1 回目

森 谷 博
（松戸中央 RC）

ベネファクター

宮 崎 俊 雄
（浦安 RC）

1 回目

佐 藤 孝 彦
（浦安 RC）

1 回目

圡 屋 亮 平
（松戸 RC）

28 回目

斎 藤 博 昭
（浦安 RC）

15 回目

周 藤 行 則
（浦安 RC）

2 回目

佐 藤 孝 彦
（浦安 RC）

2 回目

福 田 秀 人
（浦安 RC）

1 回目

宇 田 川 勝
（浦安 RC）

1 回目

古 志 智 宏
（浦安 RC）

1 回目

・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・

青少年奉仕・地区学友会委員会　委員長 井上 大輔 （習志野中央RC）

ロータリー学友　バーベキュー大会中止のお知らせ
皆様には日頃より大変お世話になり、心から感謝申し上げます。
　「ロータリー学友　バーベキュー大会」を９月に計画しておりましたが、コロナ感染防止の
観点から、昨年度と同様に今年度も残念ながら中止といたします。
　本来であれば、地区のロータリアンの皆さまとロータリー学友（ローターアクト、米山奨学
生・学友、ロータリー財団学友、 Rotex等）が一同に集まり、ロータリー学友同士が横の繋が
り、ロータリー学友とロータリアンの繋がりを強くすることを目的に開催する交流イベントと
なります。次年度以降もイベントを企画していきますので、その際は多くの方々に参加いただ
けると幸いです。

吉 田 剛
（浦安 RC）

岩 瀬 洋 男
（勝浦 RC）

水 野 正 則
（勝浦 RC）

吉 野 昌 和
（勝浦 RC）

𠮷 田 理 愛
（勝浦 RC）

1 回目

新ベネファクター

𠮷 田 理 愛
（勝浦 RC）

藤 﨑 大 隆
（成田コスモポリタン RC）
フィットネスクラブ

7 月 7 日
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国際ロータリー第2790地区（千葉）出席・会員数報告（2021年 6月）
グ
ル
ー
プ

クラブ名 出席率
（％）

例
会
数

会員数 グ
ル
ー
プ

クラブ名 出席率
（％）

例
会
数

会員数
2020
7/1

女
性 当月 女

性 増減 2020
7/1

女
性 当月 女

性 増減

第
1
グ
ル
ー
プ

市 川 100.00 2 42 4 42 4 0 第
8
グ
ル
ー
プ

銚 子 84.35 5 38 4 37 4 △ 1
市 川 東 100.00 4 39 2 37 1 △ 2 旭 63.80 3 39 4 37 3 △ 2
市 川 南 94.00 4 23 2 20 2 △ 3 八 日 市 場 63.15 4 39 3 39 3 0
浦 安 67.40 4 43 2 40 2 △ 3 銚 子 東 82.86 4 30 2 30 3 0
市川シビック 84.18 2 33 0 30 0 △ 3 平　均 73.54 4.00 36.50 3.25 35.75 3.25 △ 3
浦 安 ベ イ 78.95 3 13 2 18 4 5 第

9
グ
ル
ー
プ

佐 原 83.68 3 46 0 42 0 △ 4
平　均 87.42 3.17 32.17 2.00 31.17 2.17 △ 6 多 古 88.33 4 19 0 17 0 △ 2

第
2
グ
ル
ー
プ

船 橋 81.90 4 30 0 29 0 △ 1 小 見 川 85.92 3 26 0 27 0 1
船 橋 西 81.48 4 28 5 27 6 △ 1 佐 原 香 取 90.00 2 20 0 20 0 0
鎌 ケ 谷 100.00 1 26 1 26 1 0 平　均 86.98 3.00 27.75 0.00 26.50 0.00 △ 5
船 橋 東 78.11 4 27 2 26 2 △ 1

第
10
グ
ル
ー
プ

成 田 77.04 3 64 4 60 6 △ 4
船 橋 南 88.64 4 13 2 13 2 0 八 街 84.60 3 29 3 25 2 △ 4
船橋みなと 70.37 3 14 2 16 2 2 印 西 85.25 3 14 1 10 1 △ 4
平　均 83.42 3.33 23.00 2.00 22.83 2.17 △ 1 白 井 79.16 4 11 1 12 1 1

第
3
グ
ル
ー
プ

千 葉 100.00 4 98 5 105 5 7 富 里 63.13 4 33 1 33 1 0
新 千 葉 100.00 4 53 0 56 0 3 成田コスモポリタン 66.85 3 71 0 70 0 △ 1
千 葉 西 89.29 5 51 5 47 5 △ 4 平　均 76.01 3.33 37.00 1.67 35.00 1.83 △ 12
千 葉 中 央 95.65 2 26 0 25 1 △ 1 第

11
グ
ル
ー
プ

柏 58.98 4 64 8 63 9 △ 1
千 葉 幕 張 100.00 3 37 4 28 3 △ 9 我 孫 子 89.06 2 32 3 31 3 △ 1
千 葉 東 74.85 3 23 1 23 1 0 柏 西 70.62 4 58 3 57 3 △ 1
千 葉 若 潮 77.78 2 31 1 33 1 2 柏 東 63.00 1 34 5 32 4 △ 2
平　均 91.08 3.29 45.57 2.29 45.29 2.29 △ 2 柏 南 78.90 3 39 9 38 9 △ 1

第
4
グ
ル
ー
プ

千 葉 南 75.00 4 51 5 45 2 △ 6 平　均 72.11 2.80 45.40 5.60 44.20 5.60 △ 6
市 原 55.15 2 59 5 65 5 6

第
12
グ
ル
ー
プ

習 志 野 80.29 5 31 1 30 1 △ 1
千 葉 港 56.82 2 25 3 22 2 △ 3 八 千 代 89.69 4 54 0 54 0 0
市 原 中 央 68.88 1 45 1 40 1 △ 5 佐 倉 79.17 4 36 2 35 3 △ 1
千 葉 北 64.38 5 30 4 29 4 △ 1 八千代中央 69.50 4 26 1 25 1 △ 1
千 葉 緑 72.08 2 23 2 23 2 0 四 街 道 74.07 5 27 4 27 4 0
平　均 65.39 2.67 38.83 3.33 37.33 2.67 △ 9 習志野中央 67.55 3 45 5 42 5 △ 3

第
5
グ
ル
ー
プ

木 更 津 87.95 2 24 3 28 4 4 佐 倉 中 央 59.38 4 23 6 22 6 △ 1
上 総 60.71 4 15 0 14 0 △ 1 平　均 74.24 4.14 34.57 2.71 33.57 2.86 △ 7
富 津 中 央 62.50 3 36 5 31 3 △ 5 第

13
グ
ル
ー
プ

松 戸 93.29 4 60 0 60 0 0
木 更 津 東 75.58 4 43 7 41 7 △ 2 松 戸 東 91.89 4 44 0 45 0 1
君 津 69.44 3 57 5 56 5 △ 1 松 戸 北 81.67 2 33 0 32 0 △ 1
袖 ケ 浦 90.21 4 26 4 25 3 △ 1 松 戸 中 央 94.17 4 37 7 30 6 △ 7
富津シティ 91.67 3 12 1 12 1 0 松 戸 西 87.04 4 27 0 24 0 △ 3
平　均 76.87 3.29 30.43 3.57 29.57 3.29 △ 6 平　均 89.61 3.60 40.20 1.40 38.20 1.20 △ 10

第
6
グ
ル
ー
プ

館 山 80.00 5 49 4 48 4 △ 1 第
14
グ
ル
ー
プ

野 田 90.79 4 55 6 56 6 1
鴨 川 79.37 5 33 5 30 5 △ 3 流 山 56.25 1 16 3 16 3 0
勝 浦 95.00 3 42 5 36 4 △ 6 野 田 東 70.83 4 18 0 18 0 0
千 倉 75.00 2 4 2 4 2 0 流 山 中 央 66.40 3 20 1 19 1 △ 1
鋸 南 100.00 3 13 2 13 2 0 野田セントラル 85.51 3 24 1 22 1 △ 2
館 山 ベ イ 71.88 4 24 0 25 0 1 平　均 73.96 3.00 26.60 2.20 26.20 2.20 △ 2
平　均 83.54 3.67 27.50 3.00 26.00 2.83 △ 9

第
7
グ
ル
ー
プ

茂 原 78.00 1 57 5 53 3 △ 4
東 金 88.52 5 18 2 18 3 0
大 原 89.45 4 10 1 11 2 1
大 多 喜 75.00 2 6 1 8 1 2
成田空港南 93.38 3 29 0 24 0 △ 5
茂 原 中 央 81.42 4 20 2 24 3 4
大 網 82.22 3 30 2 30 2 0
東金ビュ－ 72.72 2 13 1 10 1 △ 3
平　均 82.59 3.00 22.88 1.75 22.25 1.88 △ 5

クラブ数 82RC
2020 年 7 月 1 日 地区会員数 2,726 人
2021 年 6 月末日 地区会員数 2,643 人 
2020 年 7 月 1 日 地区女性会員数 205 人 
2021 年 6 月末日 地区女性会員数 202 人 

当月平均出席率 80.06%
増減 △ 83
女性会員増減 △ 3

　当地区では本年度より「環境の保全」の取り組みの一環として、ガ
バナー月信の完全デジタル化への移行にチャレンジします。また、IT
普及により、様々な情報伝達もデジタル化が時代の流れとなりつつあり
ます。
　上期は印刷物の配布を極力減らしながらデジタル配信の併用とし、
下期より完全デジタル配信に移行する予定です。今後もより多くの会員
に読んでいただけるガバナー月信を目指していきますので、新しい試み
へのご理解、ご協力をお願い申し上げます。　   ガバナー　梶原　等

ガバナー月信発行についてのお知らせ

⬇地区HP

　ロータリーレートのご確認につきま
しては、「地区HP」をご確認いただ
きますようお願い申し上げます。

ロータリーレートのご案内

https://www.rid2790.jp/2021/index.html


 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
申申込込期期限限  ２２００２２１１年年８８月月２２５５日日（（水水））当当日日消消印印有有効効  

申申 込込 先先  ススポポンンササーーととななるるロローータタリリーーククララブブ宛宛  

募募集集要要項項  詳詳細細はは下下記記ササイイトトかかららおお申申しし込込みみ後後、、メメーールルににてて送送付付ししまますす  

派派遣遣時時期期  短短期期２２００２２２２年年７７月月  長長期期２２００２２２２年年８８月月  

費費    用用  往往復復のの渡渡航航費費、、保保険険、、出出発発ままででののオオリリエエンンテテーーシショョンン費費等等はは自自己己負負担担  

おお問問合合せせ  国国際際ロローータタリリーー第第２２７７９９００地地区区青青少少年年交交換換委委員員会会  

                                        E-mail youth-exchange.2790@outlook.jp 

詳詳ししくくははホホーームムペペーージジををごご覧覧くくだだささいい  http://www.rid2790.jp/ 
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